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АННОТАЦИЯ 
 

 

1.Структура и объём дипломной работы  

 

Структура дипломной работы состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 

списка использованной литературы.  

Общий объем работы составляет 58 страниц.  

Список использованной литературы занимает и включает 20 позиций.  

 

2.Перечень ключевых слов: курды, Курдистан, международно-

правовые проблемы, внешняя политика, Турция, США, Ирак, Ближний Восток, 

Россия  

 

3. Содержание работы  

Дипломная работа посвящается исследованию актуальных проблем, 

связанных с геополитическим, геоэкономическим и геостратегическим 

значением курдского вопроса в системе международных отношений, 

особенностями борьбы курдского народа за национальный суверенитет, ролью 

и местом курдского фактора на Ближнем и Среднем Востоке. 

Изложенное обуславливает актуальность избранной темы исследования, 

поскольку рассмотрение данной проблематики позволяет, выявить 

существующие противоречия актуальных стран в отношении Курдистана и дать 

оценку курдскому вопросу в современной региональной политике. 

Объектом исследования являются международно-правовые проблемы 

курдов. 

Предметом исследования выступает курдский вопрос в системе политики 

стран Запада и Востока. 

Цель исследования: выявление особенностей борьбы курдского народа за 

национальные права и воздействие курдского вопроса на международные 

отношения и региональную геополитику. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.  

Использованные материалы и результаты работы являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно. Рекомендации по 

использованию результатов. Выводы работы могут быть использованы для 

дальнейшего изучения двусторонних отношений.  



THE ANNOTATION 

 

 

1. Structure and volume of the thesis  

 

The structure of the thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, 

the paper of the thesis, introduction, three heads, the conclusion, the list of the used 

literature.  

The total amount of work makes 58 pages.  

The list of the used literature takes and includes 20 positions.  

 

2. List of keywords: Kurds, Kurdistan, international legal problems, foreign 

policy, Turkey, USA, Iraq, Middle East, Russia  

 

3. Content of work  

The thesis is devoted to a research of the urgent problems connected with a 

geopolitical, geo-economics and geostrategic importance of the Kurdish question in 

system of the international relations, features of fight of the Kurdish people for 

national sovereignty, a role and the place of the Kurdish factor in the Middle East. 

Stated causes relevance of the chosen subject of a research as consideration of 

this perspective allows, to reveal the existing contradictions of the urgent countries 

concerning Kurdistan and to give an assessment to the Kurdish question in modern 

regional policy. 

Object of a research are international legal problems of Kurds. 

As object of research the Kurdish question in system of policy of the countries 

of the West and East acts. 

Research objective: detection of features of fight of the Kurdish people for the 

national rights and impact of the Kurdish question on the international relations and 

regional geopolitics. 

Reliability of materials and results of the thesis.  

The used materials and results of work are reliable. Work is performed 

independently. Recommendations about use of results. Conclusions of work can be 

used for further studying of the bilateral relations. 


